

**Sociedad** 

## 800 kilos más de tapones para Aitana

12/9/2011

Los ilicitanos siguen demostrando su solidaridad con la recogida de tapones de plástico para Aitana. 800 kilos son los que se han conseguido recoger en apenas 10 días. Hoy mismo todos estos sacos se mandarán hasta Zaragoza.

Aitana sufre una cardiopatía congénita y necesita un doble trasplante de pulmones y corazón en Boston, una operación que tiene un coste de 200.000 euros. Por ello se está realizando una campaña para recoger tapones de plástico, cada tonelada significan 200 euros para la familia. La ONG Anawin está siendo la impulsora de esta campaña y se muestra muy satisfecha con la movilización de Elche. Son muchos los ilicitanos los que se están movilizando e incluso aseguran, desde esta ONG, que es muy difícil encontrar tapones tirados por las calles o en los alrededores de la ciudad deportiva.

Desde Teleelx y Radioexpres también estamos colaborando gracias a la generosidad de nuestros espectadores y radioyentes. En menos de dos semanas hemos conseguido llenar 7 sacos de tapones y esperamos que sean muchos más. El objetivo es conseguir entre todos devolver la sonrisa a Aitana.



Enius (c) Copyright 1998-2011 www.telemaco.es